

## ABSTRAK

### **SONIA ANJELI. NIM 3133122051. “ Fenomena Penambangan Pasir Bagi Lingkungan Sosial Ekonomi (Studi Kasus Desa Perdagangan II, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun)”**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui fenomena penambangan pasir yang terjadi di Desa Perdagangan II, untuk mengetahui fenomena penambangan pasir yang terjadi di Desa Perdagangan II, untuk mengetahui dan mendeskripsikan gambaran dari kegiatan penambangan pasir mulai dari eksplorasi sampai eksploitasi, untuk mendeskripsikan dan menganalisis konsekuensi khususnya mengenai dampak atau pun hal – hal yang berkenaan sebagai akibat dari keberadaan penambangan pasir tersebut bagi lingkungan sosial ekonomi masyarakat, dan untuk mendeskripsikan pandangan masyarakat mengenai keberadaan penambangan pasir. Metode yang digunakan pada penelitian ini yaitu metode penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Adapun subjek penelitian ini adalah masyarakat yang tinggal di sekitar lokasi penambangan pasir dan yang menjadi objek penelitian adalah penambangan pasir yang berada di Desa Perdagangan II. Hasil penelitian menunjukkan bahwa fenomena penambangan pasir yang terjadi di Desa Perdagangan II, yaitu menjamurnya usaha penambangan pasir yang berada di sepanjang aliran Sungai Bah Bolon yang dilatarbelakangi oleh besarnya keuntungan yang akan di dapat dari usaha penambangan tersebut. Kegiatan eksploitasi di penambangan pasir tersebut berawal dari proses penjelajahan dan peninjauan terhadap lokasi yang akan dijadikan sebagai tempat penambangan dan proses eksploitasi berlangsung saat proses pengerukan pasir berlangsung karena proses pengerukan dilakukan dengan menggunakan alat berat (eskavator). Kegiatan penambangan pasir di Desa Perdagangan II menimbulkan konsekuensi bagi lingkungan sosial ekonomi masyarakat. Konsekuensi bagi lingkungan yaitu terjadinya polusi udara, peningkatan kebisingan, dan rusaknya jalan desa, serta banjir di beberapa rumah masyarakat. Konsekuensi bagi lingkungan sosial yaitu timbulnya konflik antara pemilik penambangan pasir dengan masyarakat desa karena beberapa kesempatan antara pemilik usaha penambangan dan masyarakat yang tidak di realisasikan. Kemudian pandangan masyarakat terhadap keberadaan penambangan pasir tersebut yaitu adanya keuntungan dan kerugian yang dirasakan oleh masyarakat desa tersebut.

**Kata Kunci :** *Penambangan, eksplorasi, eksploitasi, konsekuensi.*